



En números

30 son los cruceros que espera Valparaíso en la que ya se considera que será una “histórica” temporada 2024/2025.

-70% fue la ocupación hotelera durante las Fiestas Patrias XXL a nivel nacional, mientras que en Santiago no superó el 30%, según estimaciones de Hoteleros de Chile.

2,1 millones de pasajeros en agosto reportó el Aeropuerto de Santiago-Nuevo Pudahuel, número que se ubica un 5% por sobre el volumen de pasajeros que hubo en 2019.

US\$ 360 millones invertirá Latam Airlines para renovar las cabinas de 24 de sus aviones Boeing, en un proceso que se extenderá por los próximos dos años.

11% crecieron los viajes de mujeres en 2024 según datos de Sky Airline, que reportó también que el segmento ocupó un 52% de las reservas.